
 

 

 

Conseil d’établissement du 
Centre multiservice de Sainte-Thérèse 

Réunion ordinaire virtuelle tenue le lundi 22 novembre 2021 à 16 h 30 sur Microsoft TEAMS 
 

    Présence Absence 

Membres : Sophie Bédard Membre de la communauté   

 Marie-Michelle Bernier Élève   

 Caroline Castonguay Personnel professionnel   

 François Danis Membre de la communauté   

 Nicholas Desrosiers Personnel enseignant   

 Patrick Dubois Personnel enseignant   

 Denise Gervais Directrice   

 Noémi Ippersiel Élève   

 Sylvie Matte Personnel de soutien   

      

Invités : Brigitte Blouin Directrice adjointe   

 Lucie Jacques Directrice adjointe   

 Lynda Thériault Secrétaire de centre   

 Karine Thibeault Gestionnaire administrative   

 

PROCÈS-VERBAL 
 
 
1. Ouverture de la réunion 

 
Le quorum étant atteint, la présidente madame Sophie Bédard procède à l’ouverture de la réunion à 16 h 35. Mme Lynda 
Thériault assure la tâche de secrétariat. 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
La présidente fait la lecture du document auquel aucun sujet n’est ajouté. 
 
Sur proposition de : Mme Sylvie Matte CE-2122-007 
Et appuyée par :     M. François Danis 
Il est résolu à l’unanimité d’adopter l’ordre du jour. 

 
 
3. Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 27 septembre 2021 et suivi 

 
La présidente valide auprès des membres que le procès-verbal est conforme et que tout le monde en a pris 
connaissance. 
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Sur proposition de : M. Nicholas Desrosiers CE-2122-008 
Et appuyée par :       Mme Noémi Ippersiel  
Il est résolu à l’unanimité d’adopter le procès-verbal de la réunion ordinaire du 27 septembre 2021 tel que présenté. 

 
 

 Voici un point de suivi : 
 

• Un retour est fait sur la méthode à utiliser pour répartir le montant annuel de 775 $ qui est alloué au Conseil 
d’établissement. Après discussion, il est convenu de séparer le montant en deux périodes, soit avant Noël 387.50 $ 
qui sera déposé dans un fonds d’aide aux élèves afin de soutenir les élèves les plus démunis. L’autre montant de 
387.50 $ sera utilisé pour le CÉ, puisque les rencontres en présentiel seront réinstaurées. 

 
Sur proposition de : Mme Caroline Castonguay CE-2122-009 
Et appuyée par :       M. Nicholas Desrosiers   
Il est résolu à l’unanimité d’adopter la répartition du budget « Conseil d’établissement » 2021-2022. 

 
 
4. Consultation sur la politique relative à l’admission, à l’inscription et à la répartition des élèves dans nos établissements 

(OS-01) 
 

Mme Gervais présente la consultation.  Elle questionne l’assemblée à savoir si nous devons nous positionner sur les 
modifications apportées. Il est décidé à l’unanimité de ne pas se positionner puisque notre clientèle n’est pas concernée. 

 
 
5. Plan de lutte à la violence et à l’intimidation 

 
Mme Gervais explique les améliorations apportées à la suite de l’instauration du plan de lutte. 
Le document « Plan de lutte 2021-2022 » ainsi que le dépliant « Plan de lutte pour prévenir et combattre l’intimidation 
et la violence » présentés sont des versions quasi intégrales aux documents originaux. 
 
Mme Gervais informe l’assemblée qu’en 2020-2021, il y a eu deux dénonciations en lien avec le plan de lutte. 
 
M. Danis se questionne à savoir si le plan de lutte est également en place pour le personnel du centre.  
Mme Gervais mentionne que le personnel ne doit en aucun cas tolérer de violence verbale.  Lors de situation de violence 
verbale, le personnel doit clore la discussion et diriger les plaignants à la directrice ou aux directrices adjointes du centre. 
 
Mme Castonguay propose d’installer, à des endroits stratégiques, des affiches « Aucune violence verbale ne sera tolérée », 
afin de démontrer notre position face à ces situations. 

 
Sur proposition de : M. Patrick Dubois CE-2122-010 
Et appuyée par :       Mme Marie-Michelle Bernier 
Il est résolu à l’unanimité d’adopter le document « Plan de lutte à la violence et à l’intimidation » tel que présenté. 

 
 

6. Nouvelles du Centre 
   

• Conférence Pierre-Luc Funk 
 
Le 12 octobre dernier, nous avons reçu M. Pierre-Luc Funk, artiste comédien, qui a fait une conférence relatant sa 
vie et sa carrière et par la suite, les étudiants ont eu la possibilité de poser diverses questions à M. Funk.  
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La conférence fut présentée en bimodal.  M. Funk était présent à la cafétéria avec un groupe d’élèves et les autres 
participants étaient en classe en visionnement virtuel. 
 
M. Danis demande si M. Funk a fait sa conférence pro bono. Mme Gervais informe l’assemblée que M. Funk a reçu 
un cachet pour sa conférence. Elle précise qu’il a été généreux, il a échangé avec les élèves qui l’ont trouvé inspirant. 

 

• Projet IS – Potager intérieur 
 
Le groupe en intégration sociale a fait l’acquisition d’un potager intérieur. Des photos sont partagées avec 
l’assemblée afin de voir le résultat de la récolte de laitue.  Cette récolte sera vendue d’ici Noël.  Au retour des 
vacances, d’autres variétés (légumes et de plantes vertes) seront introduites à ce projet. 

 

• Projet IS – Distributrice 
 
Le groupe en intégration sociale a fait l’acquisition d’une machine distributrice.  Annie Labelle, enseignante et 
l’équipe des « Affamé(e)s » cuisineront les denrées qui seront vendues via la distributrice.   
Le groupe a eu 1000 $ du Créneau Carrefour Jeunesse – Projet bénévolat 

 

• Littératie 
 
Le projet littératie a pris un moment avant de se remettre en marche, et ce, dû à la pénurie d’enseignants.  M. Aziz 
Soual, qui est de retour avec nous, sera l’enseignant désigné à ce projet. M. Soual a contacté les organismes 
partenaires de l’an dernier et nous en ajoutons trois nouveaux, soit : CJE Mirabel, Service d’entraide Le Relais et le 
Centre d’Entraide Thérèse-De Blainville. 

 

• Halloween 
 
Cette année, nous avons proposé un concours de citrouilles et un concours de déguisements confectionnés à partir 
de matériaux recyclés.  Belle participation des élèves. 

 

• Groupe soutien 
 
Le groupe de soutien est mis en place pour certains élèves préalablement ciblés, afin de les motiver à trouver un 
sens à leur parcours scolaire et définir des objectifs pertinents à leur réussite. Le groupe est supervisé par deux 
enseignants – animateurs, à raison de 2 fois / 2 heures par semaines, pour une période de 3 semaines.  Par la suite, 
ils auront un suivi individualisé pendant 3 semaines.  

 

• Rénovations 
 
Mme Thibeault donne les dernières nouvelles des rénovations qui ont lieu au centre.  M. Danis demande quelle 
économie fera le centre à la suite de ces travaux de géothermie.  Mme Thibeault s’informera auprès des 
responsables et nous revient à la prochaine rencontre. 

 

• Affichage 
 
Le centre aura un nouveau lettrage d’identification à l’extérieur.  Ce sera un lettrage comme le CFNT. 
Il sera sur deux faces de la bâtisse. Le tout devrait être installé d’ici Noël. 
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• Panier de Noël 
 
Il y a présentement une collecte des denrées non périssables pour les paniers de Noël.  Afin de promouvoir la 
collecte, le Centre doublera la récolte qui sera remise à un organisme externe.  Les élèves qui désirent avoir un panier 
devront communiquer avec cet organisme. 

 
 

7. Autres sujets 
 
Aucun 
 

 
8. Levée de l’assemblée 

 
Sur proposition de : M. François Danis   CE-2122-011 
Et appuyée par :   Mme Caroline Castonguay  
Il est résolu à l’unanimité de lever la séance à 17 h 36. 
 
 
La prochaine réunion du C.É. se tiendra le lundi 7 février 2022 à 16 h 30 
   
 
 
 
 

 
 

                     Sophie Bédard, présidente          Denise Gervais, directrice 
 


